



Victoire de la CGT aux élections CSE de Naval Group

Chers camarades

C'est avec une très grande attention que nous avons suivi la campagne des élections CSE de Naval group.

Nous saluons le résultat historique au niveau national avec la première place de la CGT.

Nous considérons que les militantes et militants ont joué une part importante durant cette campagne électorale. Ces résultats viennent sanctionner un excellent bilan d'activité, ils sont la preuve que la CGT et ses élus ont su répondre aux attentes des travailleurs.

Pendant ce futur mandat, notre UFR est persuadée que vous vous emploierez à tout mettre en œuvre pour confirmer cette victoire en force organisée.

Mener le combat de classe et de masse est la raison d'être de notre CGT.

Chères et chers camarades, le Conseil National de l'UFR et ses adhérents, fiers de vos résultats, vous disent à très bientôt dans les luttes pour mener le combat face à cette politique à la botte du capital.

Très fraternellement.

Pour le Conseil National UFR

Michel Camatte